

„Wildes“ Märchenfieber packt Klein und Groß

Ab Donnerstag verwandelt sich der Hof des Priesterseminars in Graz in einen bunten „Märchendschungel“.

Im ansonsten beschaulichen Hof des Priesterseminars geht es derzeit „wild“ her: Wolfs- und Affenkinder toben hier durch den Arkadenhof, der sich ab 27. Juli in einen märchenhaften Dschungel à la „Dschungelbuch – neu gebrüllt“ verwandelt. Die **Woche** konnte bereits einen Blick hinter die Kulissen erhaschen. „Es ist schon alles im Märchenfieber“, bestätigt Produktionsleiterin Petra Haidacher, während sie Mogli, Balu und den Affenkönig auf die Bühne lotst. „Kinder aus Graz und Umgebung schnuppern hier in



Beim Märchensommer Steiermark geht es heuer „wild“ zu: Der Hof des Priesterseminars wird ab 27. Juli zum Dschungel.

Märchensommer/Martin Hesz

kleinen Rollen erstmals Theaterluft“, sagt Intendantin Nina Blum. „Viele der Kinder waren schon in den letzten Jahren dabei und sind quasi schon fixer Bestandteil der Märchensommer-Familie“, weiß die Produktionsleiterin. Nach einem kurzen Besuch am Märchen-Set wird klar: Kleine und große Dschungelbuch-Fans dürfen sich auf ein

märchenhaftes Theater mit viel Musik zum Mitmachen freuen.

TERMINE & TICKETS

- 27. Juli bis 26. August; Mittwoch bis Samstag um 17 Uhr, sonntags um 15 Uhr
- Ort: Hof des Priesterseminars, Bürgergasse 2, 8010 Graz
- Karten: maerchensommer.at